

ABSTRAK

Sahal, S.Pd.I. (MP-13007). *Pengaruh Motivasi Kerja dan Kesejahteraan terhadap Kinerja Guru di SDN Gugus Sultan Agung Kecamatan Kayen Kabupaten Pati Tahun Pelajaran 2015/2016.* Tesis. Program Pascasarjana, Prodi Manajemen Pendidikan Islam STAIN Kudus.

Penelitian ini bertujuan menganalisa secara detail pengaruh motivasi kerja dan kesejahteraan terhadap kinerja guru di SDN Gugus Sultan Agung Kecamatan Kayen Kabupaten Pati Tahun Pelajaran 2015/2016. Tujuan dalam penelitian ini dapat dipaparkan sebagai berikut ; 1). Untuk mengetahui pengaruh motivasi kerja terhadap kinerja guru di SDN Gugus Sultan Agung Kecamatan Kayen Kabupaten Pati Tahun Pelajaran 2015/2016. 2) Untuk mengetahui kesejahteraan terhadap kinerja guru di SDN Gugus Sultan Agung Kecamatan Kayen Kabupaten Pati Tahun Pelajaran 2015/2016. 3) Untuk mengetahui pengaruh motivasi kerja dan kesejahteraan terhadap kinerja guru di SDN Gugus Sultan Agung Kecamatan Kayen Kabupaten Pati Tahun Pelajaran 2015/2016.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Pengumpulan data menggunakan kuesioner dan observasi. Jumlah sampel sebanyak 132 guru SD Negeri se Gugus Sultan Agung di Kecamatan Kayen Kabupaten Pati . Sedangkan metode analisis data menggunakan metode statistic analisis regresi dua predictor.

Dari hasil analisis data dapat diperoleh temuan-temuan penelitian sebagai berikut : *Pertama*, motivasi kerja memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja guru di SDN Gugus Sultan Agung Kayen Pati. Hal ini dibuktikan dengan kekuatan korelasi motivasi kerja dengan kinerja guru sebesar $r_{x_1y} = 0,405$. Sedangkan model pengaruh dinyatakan dengan persamaan regresi $\hat{Y} = 67,206 + 0,343 X_1$ dengan signifikansi $F_{reg} = 25,536$ yang lebih besar dari $F_{tabel} 3,92$ untuk taraf signifikan 5%. *Kedua*, kesejahteraan memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja guru di SDN Gugus Sultan Agung Kayen Pati. Hal ini dibuktikan dengan kekuatan korelasi kesejahteraan dengan kinerja guru sebesar $r_{x_2y} = 0,486$. Sedangkan model pengaruh dinyatakan dengan persamaan regresi $\hat{Y} = 64,035 + 0,383 X_2$ dengan signifikansi $F_{reg} = 40,195$ yang lebih besar dari $F_{tabel} 3,92$ untuk taraf signifikan 5%. *Ketiga*, Motivasi kerja dan kesejahteraan secara simultan memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja guru di SDN Gugus Sultan Agung Kayen Pati. Hal ini dibuktikan adanya besarnya kekuatan hubungan motivasi kerja dan kesejahteraan secara simultan sebesar $r_{xy(1,2)} = 0,549$ dan dinyatakan signifikan yang termasuk kategori kuat. Sedangkan model pengaruh dinyatakan dengan persamaan regresi ganda $\hat{Y} = 47,812 + 0,230 X_1 + 0,310 X_2$ dengan signifikansi $F_{reg} = 27,821$ yang lebih besar dari $F_{tabel} 3,92$ untuk taraf signifikan 5%.

Kata Kunci : Motivasi, Kesejahteraan dan Kinerja

الملخص

سهال، س.ف.د.إ.، (م ف-١٣٠٠٧). تأثير الحافز العمل والرفاهة على المعلم الأداء في المدرسة الابتدائية الحكومية العنقودية سلطان اكونج منطقة ثانوية كاين باطى مقاطعة الأكاديمية السنة ٢٠١٥/٢٠١٦. أطروحة. كلية الدراسات العليا، إدارة التربية الإسلامية برودي بالجامعة الإسلامية الحكومية قدوس .

وتهدف هذه الدراسة إلى تحليل مفصل لتأثير الدافع والرفاهة أداء المعلمين في المدرسة الابتدائية الحكومية العنقودية سلطان اكونج منطقة ثانوية كاين باطى السنة مقاطعة الأكاديمية ٢٠١٥/٢٠١٦. يمكن وصفا لغرض من هذا البحث على النحو التالي؛ (١) لتحديد تأثير الدافع العمل على أداء المعلمين في المدرسة الابتدائية الحكومية العنقودية سلطان اكونج منطقة ثانوية كاين باطى مقاطعة الأكاديمية السنة ٢٠١٥/٢٠١٦. (٢) لتحديد رفاهية أداء المعلمين في المدرسة الابتدائية الحكومية العنقودية سلطان اكونج منطقة ثانوية كاين باطى مقاطعة الأكاديمية السنة ٢٠١٥/٢٠١٦. (٣) لتحديد تأثير الدافع ورفاهة أداء المعلمين في المدرسة الابتدائية الحكومية العنقودية سلطان اكونج منطقة ثانوية كاين باطى السنة مقاطعة الأكاديمية ٢٠١٥/٢٠١٦.

هذا البحث هو دراسة ميدانية مع النهج الكمي. جمع البيانات باستخدام الاستبيانات والملاحظة. إجماليا لعينة من ١٣٢ من معلمي المدارس الابتدائية في جميع أنحاء الكتلة سلطان اكونج في منطقة كاين باطى. في حين أن طريقة تحليلًا لبيانات باستخدام تحليل الانحدار الإحصائي اثني نتنبؤ.

من تحليل البيانات ويمكن الحصول على نتائج الدراسة على النحو التالي: أولاً، والدافع له تأثير إيجابي وكبير على أداء المعلمين في المدرسة الابتدائية الحكومية كاين باطى العنقودية سلطان اكونج. ويتضح ذلك من خلال قوة العلاقة مع أداء الدافع عمل المعلمين من $rx1y = 0.405$. في حين أن تأثير نموذج جمم ثلة في معادلة الانحدار $Y = 67.206 + 0.343 X1$ FREG = 25.536 مع أهمية أكبر من ٣.٩٢ Ftabel إلى مستوى كبي رمن ٥٪. الثانية، والرعاية له تأثير إيجابي وكبير على أداء المعلمين في المدرسة الابتدائية الحكومية كاين باطى العنقودية سلطان اكونج. ويتضح ذلك من خلال قوة العلاقة مع أداء المعلمين رفاهية $rx2y = 0.486$. في حين أن تأثير نموذجي مثله معادلة الانحدار $Y = 64.035 + 0.383 X2$ FREG = 40، 195 مع أهمية أكبر من ٣.٩٢ Ftabel إلى مستوى كبير من ٥٪. الثالث، ودوافع العمل والرفاهة فيوقت واحد يكون له أثر إيجابي وكبير على أداء المعلمين في المدرسة الابتدائية الحكومية كاين باطى العنقودية سلطان اكونج. ويتضح ذلك من حجم علاقات القوة تعمل الدافع والرفاهة فيوقت واحد لسحص (١،٢) $= 0.049$ وكان من المهم أن تشمل فئة قوية. في حين أن تأثير نموذج ممثلة متعددة معادلة الانحدار $Y = 47.812 + 0.230 X1 + 0.310 X2 = 27$ FREG = 821 مع أهمية أكبر من ٣.٩٢ Ftabel إلى مستوى كبير من ٥٪.

كلمات البحث: الدوافع والرعاية الاجتماعية والأداء

ABSTRACT

Sahal, S.Pd.I. (MP-13007). *The effect of Work Motivation and prosperity on Teacher Performance at Sultan Agung Elementary school group Kayen, Pati. Year 2015/2016.* Thesis. Post Graduate Program, Islamic Education Management, STAIN Kudus.

This study aims to analyze the effect of motivation and prosperity of the teacher's performance at Sultan Agung Elementary school group Kayen, Pati, Year 2015/2016. The purpose of this research can be described; 1). To determine the effect of work motivation on the performance of teachers at Sultan Agung Elementary school group Kayen, Pati, Year 2015/2016. 2) To determine the effect of prosperity on the teacher performance at Sultan Agung Elementary school group Kayen, Pati, Year 2015/2016. 3) To determine the effect of motivation and Prosperity on teacher performance in Sultan Agung Elementary school group Kayen, Pati Year 2015/2016.

This research is a field research with quantitative approach. For Collecting data is using questionnaires and observation. The total of sample is 132 elementary school teachers in the Sultan Agung group, Kayen, Pati. The method of data analysis is using statistical regression analysis two predictors.

From the analysis of data can be found: *Firstly*, motivation has a positive and significant effect on the performance of teachers at Sultan Agung Elementary school group, Kayen Pati. The evidence was the strength of the work motivation correlation with the performance of teachers motivation is $r_{x_1y} = 0.405$. The model effect represented by the regression equation $Y = 67.206 + 0.343 X_1$ with significance $F_{reg} = 25.536$ that is greater than $F_{tabel} 3.92$ for the significant level 5%. *Secondly*, the prosperity has a positive and significant effect on the performance of teachers at Sultan Agung Elementary school group, Kayen Pati. The evidence was the strength of the prosperity correlation with the performance of teachers is $r_{x_2y} = 0.486$. The model effect was represented by the regression equation $Y = 64.035 + 0.383 X_2$ with significance $F_{reg} = 40.195$ that is greater than $F_{tabel} 3.92$ for the significant level 5%. *Thirdly*, work motivation and prosperity simultaneously have a positive and significant effect on the performance of teachers at Sultan Agung Elementary school group kayen, Pati. The evidence was the magnitude relationship of work motivation and prosperity simultaneously for $r_{xy(1,2)} = 0.549$ and it was significant that is includes strong category. The model effect represented by multiple regression equation $Y = 47.812 + 0.230 X_1 + 0.310 X_2$ with significance $F_{reg} = 27.821$ that is greater than $F_{tabel} 3.92$ for the significant level 5%.

Keywords: *Motivation, prosperity and Performance.*

DAFTAR LAMPIRAN

Jurnal Bimbingan

Sertifikat Martikulasi

Sertifikat One Lecture on Reseach Method Program

Teofel

Izin Penelitian

Surat Keterangan Penelitian

Daftar Riwayat Pendidikan

